

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

## **Santamaría a Llop: “¿Cuántos socialistas condenados por corrupción tienen que salir a la calle para que apoyen la reforma que presentará el GPP para castigar la malversación?”**

- El portavoz de Justicia del PP, Luis Santamaría, pregunta a la ministra de Justicia si el Gobierno va a modificar el delito de malversación como les exige la UE. “Nos resulta difícil entender cómo un país que va a presidir la Unión Europea lo hará en contra de la propia Unión”
- Subraya que rebajar las penas de delitos de corrupción a Chaves o Griñán, legislar a la carta del independentismo con la sedición y la malversación con un servicio de Justicia colapsado con 356.000 vistas pendientes, los funcionarios en huelga y más de 1.000 violadores beneficiados por su chapuza la normativa, “no es la mejor carta de presentación para la presidencia española”
- Lamenta que la ministra de Justicia “tire del argumentario de su partido” para adelantar que no modificará el delito de malversación. “No lo harán hasta que entren en pánico electoral. ¿Cómo van a dar un paso atrás en este asunto sin son los héroes de los Ere, los del Tito Berni y los de las subvenciones al hermano de Ximo Puig?”, se pregunta
- Recuerda que Europa ha sacado “la tarjeta amarilla” al Gobierno por la alarma social de la Ley del *sólo sí es sí* y también porque criticar a los jueces “no era el camino”. “Europa no hace más que tirarles de las orejas”
- ¿Votará a favor de la norma que el GPP traerá al Congreso para que el CGPJ se pueda reformar?, le pregunta tras reprocharle las críticas de la UE